



martes 30 de abril de 2024

MÁS DE 400 KILOS DE COMIDA Y PRODUCTOS BÁSICOS DONADOS POR LOS TRABAJADORES DEL AYUNTAMIENTO A CÁRITAS

El Alcalde invita a la ciudadanía a seguir colaborando con todas las iniciativas solidarias que se ponen en marcha en el municipio



Entrega de alimentos a Cáritas Parroquial

Desde el Ayuntamiento de El Viso del Alcor se ha impulsado una acción solidaria para colaborar con Cáritas Parroquial aprovechando la comida de trabajadores y para los mayores que ofrece el Consistorio por las Fiestas de la Santa Cruz. El Alcalde, Gabi Santos, explica que se propuso a los trabajadores municipales y a los mayores que participan en la comida que se ofrece a este colectivo entregar un kilo de alimentos o de productos básicos para poder participar en el almuerzo de convivencia, algo que ha tenido una gran respuesta.



“La implicación de los trabajadores municipales y de los mayores ha sido fantástica, **son más de 400 kilos** los que se han entregado y que se irán depositando en la sede de Cáritas Parroquial durante el día de hoy”, detalla Santos. El Alcalde invita a la ciudadanía a seguir colaborando con todas las iniciativas solidarias que se ponen en marcha en el municipio con el objetivo de ayudar a aquellas personas que lo están pasando mal.

